



FERNANDO DURO –

TRANSICIÓN Y MOVIMIENTOS SECUNDARIOS - PRINCIPIOS OFENSIVOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL ATAQUE

...Yo toqué un tema urticante como la defensa presión, la transición y los movimientos secundarios fueron un complemento. Es un tema fácil de explicar pero difícil de ponerlo en práctica, porque hay un montón



de condimentos que a veces te limitan. Hay entrenadores que me han expresado que se vencieron ante los árbitros, la gente y los jugadores. Traté de ser lo más convincente posible y a incentivarlos a que se animen” ...Creo que lo principal tiene que ver con el

compromiso y que los chicos sientan que progresan.

Ganarse el respeto de ellos a través de la contención, el conocimiento y de demostrarles todos los días que le ponés mucha intensidad a lo que haces, que tenéis disciplina y sos ordenado. Todo eso en cuanto a lo que tiene que ver con la presentación del entrenador ante los chicos. Y a nivel de conocimiento hay que respetar las edades, los errores y tratar por igual a todo el mundo, tener reglas iguales para todos, no para el que juega más o menos o es mejor o peor. Necesitamos seguir creciendo y que los clubes tengan más básquetbol.

A más chicos jugando, más trabajo va a haber. Creo que por ahí pasa el tema. Después está la convicción y la filosofía que implemente cada uno, pero más que nada hay que respetar la edad del chico y tener un tiempito para preguntarle qué le pasa”.